

## EXCELSIOR

# Isabelita Regresa hoy a Buenos Aires; no se Sabe Cuándo Reasumirá la Presidencia

BUENOS AIRES, 14 de octubre. (AFP, Latin y AP.) — La Presidente argentina, María Estela Martínez, regresará mañana a esta capital, se anunció oficialmente esta noche.

En tanto, el gobierno, presidido interinamente por el senador Italo Luder, accedió hoy a aumentar un 65 por ciento las asignaciones familiares de los trabajadores, pero postergó el estudio de un reajuste general de sueldos y salarios.

Casildo Herreras, secretario general de la Confederación General de Trabajadores (CGT), dijo que el análisis del eventual aumento salarial será hecho por un organismo especial que se creará "entre mañana y pasado".

Las fuerzas armadas, por su parte, aguardan con expectación la nueva etapa política que comenzará mañana con el retorno de Isabelita.

Anoche, el comandante en jefe del Ejército, general Jorge Videla, se reunió con la junta de generales "para tratar los ascensos y pases a retiro de fin de año", se dijo oficialmente. Sin embargo, trascendió que buena parte de las deliberaciones castrenses estuvieron consagradas al análisis de la reasunción del gobierno por parte de la Mandataria.

Fuentes allegadas al alto mando indicaron que las fuerzas armadas no cuestionan el mandato de la señora Perón, toda vez que él procede de una elección popular. En cambio, sí están desconfiados de que el gobierno vuelva a adquirir las mismas características anteriores, cuando un pequeño grupo cercano a la Jefa del Estado provocó un enorme vacío de poder, que luego derivó a una profunda crisis económica, política y administrativa.

El anuncio oficial del retorno de Isabelita fue hecho esta noche por el secretario de prensa de la Presidencia, Enrique Olmedo, quien en cambio no indicó qué día reasumirá sus funciones.

Se estima que la Presidente podía volver a la Casa Rosada el jueves, para presidir el viernes el acto de masas convocado por los peronistas del "Día de la lealtad".

En otro orden de cosas, un diario de provincia dijo hoy que —según informaciones del Ministerio del Interior— el día 17 las organizaciones guerrilleras Montoneros y el Ejército del Pueblo, tienen preparada una escalada de violencia en las provincias de Córdoba, Tucumán, Rosario y Buenos Aires.

El rotativo agrega que la escalada consistirá en copamientos, atentados y ataques personales y que es posible que los insurgentes aprovechen las aglomeraciones de la capital para "provocar desórdenes y generar intranquilidad pública".

En esta capital los domicilios de un militar y un abogado fueron blanco de atentados con bombas. En la casa de Héctor Fernando Barros, identificado sólo como un "miembro del organismo de seguridad del ejército", explotó esta mañana una poderosa bomba que destruyó totalmente su automóvil y causó daños menores en la construcción.

Desconocidos arrojaron otro artefacto explosivo contra la residencia del abogado Angel Fernández G., a quien no se le atribuye militancia política. El estallido provocó daños materiales pero ninguna víctima.

En la localidad suburbana de San Martín, fue hallado esta madrugada el cadáver

del suboficial de la policía, Antonio Rugirillo, acribillado a balazos. Se estima que pueda ser un nuevo atentado guerrillero.